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諮 問 第 1号
令和 5年 12月 1日

広域連携学校給食センター整備検討委員会

委員長         殿

与那原町長 照 屋

広域連携学校給食センターのあり方について (諮問)

与那原町及び人重瀬町の学校給食センターは、児童生徒の健康増進と体位の

向上を図ることや望ましい食習慣の形成に寄与してきました。

しかしながら、与那原町学校給食センター及び東風平学校給食センターが建

設から40年以上が経過し、老朽化が進んでおります。また、学校給食衛生管理

基準及び大量調理施設衛生管理マニュアルに沿つた施設の整備が課題となって

おり、両町における共通の課題に取組むため、令和 5年 3月 に広域連携学校給

食センター基本構想を取りまとめております。

現在、さらなる検討を深めるため広域連携学校給食センター基本計画策定及

び PH導入可能性調査に取り組んでおりますが、さまざまな角度から、広域連

携による学校給食センターのあり方について、幅広く意見を伺い、今後の基本

計画策定に反映させる必要があるため、下記についての意見を賜りたく諮問い

たします。

記

学校給食センターの施設規模 。機能について

整備候補地の位置 。整備プランについて

両町の共同処理方法について

官民連携による整備方針について
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